
 

 العلامة صالح اللحيدان -حفظه االله- يرد على قول محمد الإمام: " ألا فلتعلموا أنّنا لا نستحلّ دماء الرافضة ولا نستحلّ أعراضهم تديّناً ، ليس خوفاً من أحد ولكن ديننا يجعلنا نقول هذا ونقف عند هذا الحدّ وإلاّ فشرّ الرافضة كبير وشرّهم مستطير "
     

تفريغ الفتوى من هنا
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